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ICANN67 ВИРТУАЛЬНЫЙ ОБЩЕСТВЕННЫЙ ФОРУМ – GAC: План составления коммюнике  
Вторник, 10 марта 2020 года - с 16:00 до 17:00 CUN 
 

 

GULTEN TEPE:   Привет всем. Говорит Гультен. Приветствую всех на 

телеконференции GAC по обсуждению коммюнике GAC на ICANN67. 

Проводится во вторник 10 марта 2020 года в 21:00 UTC. В связи с 

этим я хотела бы сделать ее краткой, так как это последнее 

заседание сегодня для вас. Манал. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо. Гультен ... и спасибо всем, действительно, это наше 

последнее заседание сегодня. Оно запланировано на 1 час. И мы 

будем обсуждать составление коммюнике, поэтому во время этого 

самого первого заседания по коммюнике я думаю, что нам нужно 

еще раз подтвердить наш план по составлению коммюнике, 

определить темы, которые потенциально могут быть использованы 

в коммюнике, и в конечном итоге начать обсуждать, какие 

сообщения нам нужно передать через коммюнике, и установить 

заполнитель. Я вижу, что у нашего замечательного персонала 

поддержки уже есть шаблон коммюнике на экране. Итак, Фабьен, 

хотите ознакомить нас с коммюнике. Текущая структура. 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Конечно. Итак, прокрутите вниз. Привет всем это Фабьен Бетремье 

(Fabien Betremieux) из персонала поддержки  GAC ICANN. Итак, если 

можно прокрутить вниз до первой страницы коммюнике. Это 
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руководство по тому, что мы обычно включаем, что вы видели 

раньше с точки зрения графика, но я думаю, мы обсудим это прямо 

сейчас. Итак, что касается коммюнике, то, что сейчас выделено 

красным цветом, - это наша попытка отразить тот факт, что встреча 

проводится виртуально, вы могли рассмотреть это, и как бы вы 

хотели, чтобы это было отражено в коммюнике. Таким образом, 

введение обычно является введением. Раздел к ... и 

взаимодействие с сообществом включает в себя только 2 пункта в 

основном. Встреча с Правлением ICANN и встреча с 

консультативным комитетом at large завтра, мы уже заполнили 

темы, которые там обсуждаются. И с точки зрения сквозных 

дискуссий сообщества - мы могли бы сослаться ... это еще предстоит 

определить. Переходя к разделу 3 «Внутренние вопросы», мы 

сохранили в разделах обычные разделы о членстве в GAC, которые 

мы обновили вместе с членами здесь. Операционные вопросы GAC, 

если есть какие-либо. С точки зрения рабочих групп GAC: PSWG 

собралась на этой неделе и провела определенную работу, поэтому 

мы, возможно, получим отчет об этом от лидеров PSWG, а также от 

рабочей группы по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами, что мы можем отразить здесь, в этом 

разделе. Мы хотим отразить работу, проделанную на семинаре по 

наращиванию потенциала по теме последующих раундов новых 

gTLD. И наконец, мы переходим к разделу 4 «Прочие вопросы» и  

разделу 5 «Консенсусные рекомендации» с Правлением ICANN, и 

здесь, я думаю, именно здесь большинство ...      
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GULTEN TEPE:   Фабьен, мы получили комментарий в окне чата от нашего вице 

председателя Луизы Паес (Luisa Paez). Фабьен, пожалуйста, 

помедленнее.      

 

FABIEN BETREMIEUX:   Спасибо. Я извиняюсь за то, что иду слишком быстро. Таким 

образом, мы подошли к последним частям коммюнике GAC, а 

именно к разделу 4 «Прочие вопросы» и разделу 5 «Консенсусные 

рекомендации Правлению ICANN». До сих пор мы отражали только 

другие вопросы, 3 основные темы, которые мы обсуждали, по 

которым члены GAC и GAC могут пожелать передать сообщения, но 

мы уже рассмотрели коммюнике, и Манал, я возвращаю вам слово. 

Спасибо.      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Фабьен. Итак, позвольте мне теперь 

предоставить слово для каких-либо комментариев или вопросов? 

Или предложений? Итак, прежде всего, мы все согласны 

относительно процесса. Я имею в виду, что мы договорились, что к 

концу нашей встречи в четверг мы оставим пятницу всем, чтобы 

ознакомиться с коммюнике в своем часовом поясе, прежде чем 

публиковать его в следующий понедельник. Фактически я получила 

ответ на запрос на подтверждение этого из Японии этим утром по 

канкунскому времени. Просто подтверждаю, что мы все здесь 

согласны. И есть вопрос от Финна в чате, спрашивающий, сколько 

членов GAC участвуют в этой встрече? Я оставляю это на усмотрение 

персонала, чтобы ответить, но я не уверена, что мы сможем дать 

точную цифру до самого конца конференции, особенно для 
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дистанционных заседаний, удаленных встреч, мы продолжаем 

получать разные цифры для каждого заседания, но Роб, 

пожалуйста. Да, вам слово. 

 

     ROBERT HOGGARTH:   Спасибо, Манал. Это Роб Хоггарт (Rob Hoggarth) для протокола. Я 

надеюсь, что вы меня слышите. Да, то, что мы делаем, - это то, о 

чем Гультен напоминала почти на каждом заседании: пожалуйста 

поставьте слово GAC рядом с вашим именем. Многие из вас также 

отметили ваши отдельные страны или организации-наблюдатели, и 

мы очень это ценим. Мы пытались отмечать заседание за 

заседанием, основываясь на вкладах, которыми вы делились, и 

сейчас мы как раз, это не часть [неразборчиво],  у многих из вас 

делегации состоят из нескольких человек, но сейчас мы 

насчитываем около 50 членов GAC и 5 организаций-наблюдателей, 

которые до сих пор участвовали в конференции на том или ином 

заседании. Мы не подсчитываем, что Финн участвовал в 5 

заседаниях, а Манал участвовала в 8 заседаниях или что-то в этом 

роде, но это наш текущий счет участия в заседаниях. Вы помните, 

что мы делаем что-то похожее как на конференциях лицом к лицу, 

где мы передаем бумагу каждый день, и мы собираем 

посещаемость таким образом, либо с помощью ручки и бумаги, 

либо iPad, так что мы делаем это  виртуально на этот раз, Финн. Вот 

какова ситуация с точки зрения цифр в настоящее время. Мы будем 

продолжать, как отмечает Манал, делать это снова завтра, а затем в 

четверг, и затем у нас будет окончательный подсчет, который мы 

сможем внести в коммюнике. Спасибо.      



ICANN67 ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ – GAC: План составления коммюнике              RU 

 

Страница 5 из 20   

   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо. Роб. Так что теперь любые вопросы по 

структуре коммюнике, которая была показана Фабьеном, и если нет 

- может быть, мы могли бы снова пройти по потенциальным темам 

и посмотреть, есть ли согласие по этим темам, и если да, если у нас 

есть волонтеры, которые начинают составлять текст коммюнике и 

делиться им либо в документах Google, либо в [неразборчиво], у 

нас есть приобретение PIR .org, у нас есть последующие раунды 

новых gTLD, и у нас есть служба каталогов регистрации доменных 

имен, и у нас есть защита. Так есть ли согласие по этим трем темам, 

являющимся потенциальными для нашего коммюнике? Я не вижу 

возражений и принимаю молчание как знак согласия. Я вижу, что 

Джакомо в чате подтверждает. Итак, чего-то не хватает, что нам 

нужно добавить? 

 

GULTEN TEPE:   Манал, это говорит Гультен.      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да. 

      

GULTEN TEPE: Гультен ... из египетской делегации заявил в чате: не могли бы вы 

добавить во вступление разъяснение, почему эта встреча была 

удаленной, просто для протокола. Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо. Я думаю, что мы можем сделать это. 

Какие-либо возражения? Если нет, я вижу Винсент поднял руку, так 

что Винсент. Франция, вам слово. 

 

ФРАНЦИЯ:   Да. Здравствуйте, вы меня слышите? 

 

      

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, есть немного эха, но мы слышим вас, да.      

 

ФРАНЦИЯ:   Да. Большое спасибо. Я просто хотел бы сказать, что в отношении 

приобретения PIR я был бы за, и я думаю, что я не единственный, 

кто внес бы это в раздел рекомендаций GAC. Я говорил об этом 

вчера, что было бы неплохо попытаться получить консенсус, 

несмотря на довольно специфические условия ICANN67. Я знаю, что 

некоторые из коллег GAC не обязательно выступают за достижение 

какого-то консенсуса для предоставления рекомендации, но я 

считаю, что если есть одна тема, по которой стоит попытаться дать 

рекомендацию - это  приобретение PIR и, если необходимо, я 

совершенно готов, с некоторыми своими знакомыми коллегами, я  

готов  подготовить какую-то потенциальную рекомендацию. 

Спасибо.      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Винсент, и спасибо за то, что вы 

добровольно согласились написать проект текста по этому вопросу. 
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Таким образом, есть какие-либо возражения против того, чтобы 

перенести это в раздел консенсусных рекомендаций GAC для 

пробы, пока мы не получим текст и не посмотрим, сможем ли мы 

согласиться с ним или нет? Я вижу руку Верниты, но перед этим 

вопрос Фэна в чате, с просьбой подтвердить, делаем ли мы на этот 

раз рекомендации GAC. Это текущее обсуждение, Фэн, поэтому мы 

хотели бы оставаться гибкими, и теперь мы обсуждаем, как 

продолжать, так что Вернита, пожалуйста, извините, что заставила 

вас ждать. Вам слово.      

 

США:   Спасибо, Манал. Таким образом, у нас, как мы заявили вчера, нам 

было бы очень трудно прийти к консенсусу GAC по PIR. Я также, я не 

сказала этого в начале нашей встречи, но я думаю, что США было 

бы трудно достичь консенсуса, чтобы получить консенсусную 

рекомендацию GAC со всей этой конференции. Я действительно 

считаю, что в коммюнике следует подвести итоги наших 

обсуждений, но достижение консенсусных рекомендаций GAC 

будет для нас очень трудным и сложным, и поэтому просто хотела 

отметить это в протоколе. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Вернита. Итак, какие-либо другие комментарии 

или мнения по этому поводу? И спасибо Хорхе за напоминание 

всем, что GAC и название страны должны быть рядом с их именами. 

Это очень помогает, поэтому, пожалуйста, Оливье, пожалуйста, 

Европейская комиссия.      
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ЕВРОКОМИССИЯ:  Спасибо, Манал. Просто вопрос процедуры, потому что мы 

услышали от Верниты, а также вчера от Пола из Великобритании, 

что, поскольку это виртуальная встреча, мы не сможем прийти к 

рекомендациям. Есть ли какие-то процедурные ограничения или 

это просто то, что мы решили бы сейчас между собой?      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Я не думаю, что есть процедурные ограничения. Конечно, 

меня исправит персонал, если ошибаюсь, но я не думаю, что есть 

какие-либо процедурные ограничения, так что в основном это 

последнее. Мы решаем это прямо сейчас. И прежде чем 

предоставить слово Кавуссу, я вижу комментарий, извините, от 

Луизы, относительно процесса, есть ли у нас достаточно кворума 

GAC, в соответствии с нашими принципами работы GAC? Я думаю, 

что кворум составляет 1/3 членства? Опять же, меня может 

поправить кто-либо из персонала поддержки, и, независимо от 

количества участников этого заседания, участников GAC на этом 

заседании, я думаю, что мы попытаемся преодолеть проблему 

кворума, разослав коммюнике по электронной почте, и оставив его 

на 24 часа или, может быть, даже больше, чтобы коллеги из GAC 

рассмотрели его, поэтому я надеюсь, что этот адрес является 

вашим. Кавусс, извините, что заставила вас ждать.      
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ИРАН:   Да, извините, я пропустил часть встречи. Я вижу в разделе 4 другие 

вопросы. Каковы названия рекомендаций GAC. Сколько у нас 

рекомендаций. Да, рекомендации GAC Правлению, да.      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, Кавусс, это структура коммюнике, которую мы только 

что обсуждали, и у нас есть 3 потенциальных темы, которые были 

определены как потенциальные темы для коммюнике. В настоящее 

время обсуждается вопрос о том, ..Три темы, которые вы, 

возможно, видели, это: последующие процедуры, .org и служба 

каталогов регистрационных данных доменных имен. Было 

предложение Франции о том, чтобы мы убрали ..., и в принципе 

было возражение со стороны США представить какие-либо 

рекомендации GAC с этой удаленной конференции, учитывая 

уникальную организацию этой конференции и преимуществ 

обсуждения лицом к лицу, так что Кавусс, если хотите....      

 

ИРАН:   Да, я думаю, что мы хотели бы найти золотую середину. Не 

принимая эту сторону или другую, я думаю, что мы должны 

избегать возражений председателя и так далее, и так далее. Это 

начало поляризации. Мы должны избегать этого. Мы должны 

посмотреть, что мы можем сделать. Возможно, мы могли бы 

сказать, что рано давать рекомендации по PIR, но у нас не только 

рекомендации Правлению ICANN. У нас есть общение. У нас есть 

способ выразить озабоченность. Если вы ... принципы работы, 

следовательно, есть несколько способов донести наши взгляды до 

Правления ICANN, хотя у нас нет рекомендации как таковой... 
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потому что это для GNSO и других, тем не менее, мы все равно 

можем выразить свою обеспокоенность. Поэтому мы не должны 

молчать об организации, но мы должны выразить некоторые 

опасения, не в форме рекомендации, так как возникнут трудности,  

консенсусная или не консенсусная рекомендация, но я не думаю, 

что мы должны полностью хранить молчание. Мы получили 

сообщение из Франции, поддержку Германии, поддержку 

Швейцарии и поддержку нескольких других и, возможно, 

некоторых других, так что я не думаю, что один или два уважаемых 

коллеги будут возражать против этого. Это то, чего мы должны 

избегать. Я не думаю, ... ясно, спасибо.      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Извините, для ясности, никто не упомянул термин 

"возражать". Я сделала это по ошибке, не найдя другого слова. 

Приближается полночь. Возможно, я неправильно выбрала слово, 

но для ясности - Вернита не использовала термин "возражать". И 

она не возражала. Она сказала, что в принципе мы не должны 

давать рекомендации GAC на этой встрече. Итак, Хорхе поднял руку, 

а также есть комментарий в чате или вопрос от Найджела. Что не 

позволяет Франции и другим предложить проект текста в качестве 

резюме обсуждения или в качестве проекта рекомендации? И ответ 

- нет, я имею в виду, ничто не мешает никому предложить проект 

текста к коммюнике. И я думаю, что Винсент уже любезно вызвался 

его написать, поэтому я предполагаю, что мы получим текст в 

любом случае независимо от того, куда он будет включен. Итак, 

Хорхе, пожалуйста, а затем Оливье.      
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JORGE CANCIO:   Здравствуйте. Вы меня хорошо слышите?      

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, Хорхе.  

 

JORGE CANCIO:   Привет всем. Добрый вечер, по крайней мере, в Европе. По вопросу 

о рекомендациях GAC, будь то по теме .org или по любому другому 

вопросу, который люди считают насущным, я думаю, что в 

настоящее время мы можем оставаться гибкими и открытыми, и 

сначала рассмотреть текст, который предлагается в отношении GAC 

заинтересованными членами GAC, чтобы, по крайней мере, мне, по 

крайней мере, было бы очень интересно узнать, что на самом деле 

является сутью, и является ли это рекомендацией GAC или это 

другой вид коммуникации. Что касается процесса, я думаю, что 

хорошо помнить, что мы предоставили консенсусную 

рекомендацию GAC Правлению в межсессионный период в форме 

писем председателя GAC, которые прошли письменную процедуру 

по электронной почте, в списке GAC. Так что если мы делали это в 

прошлом, я не вижу никаких проблем в этом сейчас. Я думаю, что 

это вопрос предоставления достаточного времени, чтобы позволить 

каждому выразить себя, на этом я остановлюсь, и я с нетерпением 

жду возможности увидеть текст от коллег.      
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Хорхе. Таким образом, предложение 

состоит в том, чтобы быть гибкими, и если это станет 

рекомендацией GAC, мы дадим больше времени для рассмотрения, 

отметил Хорхе. Оливье, пожалуйста, вам слово. 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Спасибо, Манал. Я думаю, что рекомендация по этому вопросу, 

было бы интересно. Я имею в виду, что мы заслушали Правление на 

предыдущем заседании по вопросам, которые мы задали. Я думаю, 

что мы услышали обнадеживающие ответы о том, что 

общественные интересы будут приняты во внимание, что они 

зададут вопросы  PIR, чтобы убедиться, что это так, что все варианты 

открыты, поэтому, в некотором смысле, мы могли бы попытаться 

найти способ поддержать их в их оценке. в работе по оценке, так 

что одним из способов может быть, может быть, более общая 

рекомендация на этом этапе, а затем, возможно, более 

конкретные, конкретные комментарии или рекомендации на более 

позднем этапе, как Хорхе предлагал посредством письменной 

процедуры. Но есть моменты, которые мы обсудили вчера, и мы 

отразили в вопросах, которые указывают, что я думаю, что мы 

должны, мы должны поднять вопрос о необходимости 

взаимодействовать с сообществом, о необходимости иметь 

достаточные меры защиты, чтобы общественные интересы были 

сохранены, в частности через PIC. Поэтому я думаю, что это могут 

быть элементы, которые мы хотим включить в общие 

рекомендации, но в любом случае я также согласен с тем, что 

говорил Кавусс, возможно, лучше всего получить текст и 

посмотреть, где он подходит лучше всего.      
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Европейская Комиссия. Итак, еще раз, 

предложение увидеть текст, а затем принять решение и оставаться 

гибкими, а также, если будет какой-то проект, он должен быть 

высокого уровня, и я совершенно согласна с этим, потому что, как 

мы видим, все еще обсуждается, мы не можем задавать 

конкретные запросы на данный момент, я уверена, так что спасибо. 

Кавусс, пожалуйста, вам слово. 

 

ИРАН:   Я думаю, что причина, по которой у нас не может быть 

рекомендации, заключается не в том, что мы не хотим дать 

рекомендацию. Причина в том, что у нас все еще есть несколько 

вопросов. Вопросы, которые мы подняли с Правлением на 

предыдущих заседаниях, являются показателем того, что нам все 

еще нужна информация. Однако, если бы вместо этого мы могли 

бы, вместо рекомендации использовать другие категории способов 

выражения наших идей, один из них - это мнение , а другой это 

взгляды. Таким образом, у нас могут быть взгляды GAC или мнение 

GAC, и, по мнению GAC, мы должны начать: GAC ... и выражает 

озабоченность с учетом того факта, что есть еще несколько 

вопросов, еще предстоит ответить на несколько вопросов, и так и 

так далее. Не быть полностью безмолвными. Не давать 

рекомендации GAC, потому что есть 3 или 4 вопроса, на которые 

еще предстоит ответить, на это нам нужно время, но мы должны 

принять промежуточное решение. Мы не назовем это 

первоначальной рекомендацией. Мы не назовем это 
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потенциальной рекомендацией. Но мы назовем это мнением GAC 

или взглядом GAC. Оба варианта верны. И всегда, например, 

юридическая единица всегда может выразить свое мнение или 

высказать свое мнение, поэтому я предлагаю, чтобы мы взяли 

мнение GAC или взгляд GAC, а затем поставили вопрос и объяснили 

ситуации, озабоченность, а также некоторые вопросы, на которые 

необходимо ответить и некоторые проблемы еще предстоит 

решить. Вот что я предлагаю, если коллеги. Я думаю, что это способ 

сделать .. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Кавусс. Итак, следующий у меня  Пол из 

Великобритании, пожалуйста.      

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Спасибо. Да, просто очень кратко, повторю то, что я действительно 

сказал вчера, мы думаем, что консенсусная рекомендация GAC в 

коммюнике будет подготовлена инклюзивным образом, и это 

здорово, что у нас есть это дистанционное участие. Но это только 

хорошо, если вы говорите по-английски и  если у вас хорошее 

интернет-соединение, и хорошо, если вы не живете в Азиатско-

Тихоокеанском регионе, а многие люди исключены. И я думаю, что 

разослать это по электронной почте - хорошая идея, но это не 

решает проблему. Поэтому я думаю, что мы согласимся с тем, что у 

нас есть и другие способы, чтобы наши мнения были услышаны. Мы 

могли бы включить некоторый текст в раздел 4 по этому вопросу. 

Мы могли бы послать письмо от председателя GAC, и, возможно, 

Франция могла бы подготовить что-то подобное. Но с нашей точки 
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зрения мы не считаем целесообразным иметь консенсусную... в 

коммюнике в этих обстоятельствах. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Пол. У меня Винсент следующий. Франция, 

пожалуйста. 

 

ФРАНЦИЯ:   Да, спасибо, Манал. Спасибо всем за очень интересные аргументы. 

Спасибо, Пол, за ваше выступление, а также спасибо Кавуссу за то, 

что вы сказали. Но я хотел бы просто указать на один важный 

элемент, а именно на календарь, потому что новый крайний срок 

для решения Правления ICANN теперь 20 марта, то есть всего через 

десять дней. Новый крайний срок 20 апреля не был предоставлен. 

По крайней мере, пока. Таким образом, это дает нам всего 

несколько дней, чтобы занять позицию. Таким образом, мы 

понимаем, что действительно обстоятельства далеко не 

оптимальны, и у GAC действительно есть другие способы заявить о 

себе по этому вопросу, но мы верим во Франции, что мы должны 

попытаться дать какое-либо сообщение по PIR, по продаже  .org. 

Величайший Dignitas, что мы можем дать. Мы считаем, что 

потребуется сделать это в форме рекомендации GAC. Срок 

приближается быстро, и GAC, если GAC верно не выскажется. Мы 

все согласны с тем, что GAC должен высказаться, и это 

замечательно, но мы считаем, что GAC должен высказаться 

достаточно решительно, в противном случае будет считаться, что он 

заранее одобрил решение Правления, которое обычно 
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принимается в течение десяти дней. Вот на что я хотел обратить 

ваше внимание. Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Винсент, и спасибо, что отметили этот 

крайний срок. Итак, я предлагаю получить текст и затем мы 

продолжим наше обсуждение, я думаю, что полезно увидеть текст, 

а затем решить, как мы хотели бы этот текст передать. Это 

приемлемо? Я вижу руку Кавусса. Кавусс, пожалуйста. 

 

ИРАН:   Да,  Манал. Вместо того, чтобы переходить к названию, будь то 

мнение, взгляд или предварительная позиция, возможно, нам 

следует поработать над текстом. Что мы должны выразить, что мы 

должны поднять и ответить Правлению. Это возвращается к тексту, 

посмотрим, будет ли это мнение или это может быть взгляд, или это 

может быть предварительная позиция или что-то в этом роде. Итак, 

давайте пока поместим в скобки : идеи, взгляды, мнения, 

предварительные позиции по PIR и так далее, и так далее. 

Перейдем к тексту и согласимся с текстом и, возможно, на основе 

текста мы могли бы придумать более качественное название из 

этих выводов взглядов или предварительной позиции, но не 

рекомендации на данном этапе, потому что несколько вопросов не 

оправдывают предоставление рекомендации, конкретно 

консенсусной рекомендации. Мы не хотим предлагать Правлению 

что-то, что еще не консенсус, но, по крайней мере, ограничить 

ситуацию тем, что мы, возможно, перейдем к тексту, чтобы увидеть, 

что вы хотите добавить из проекта, который у нас есть? Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   У нас пока нет текста, Кавусс, Франция предложила его 

предоставить, поэтому мы еще не получили текст по этому вопросу. 

И я также вижу вопрос от Хорхе в чате с просьбой о том, чтобы 

персонал поддержки подтвердили, что 20 марта -  последний 

крайний срок, по крайней мере, на данный момент. Итак, если 

больше нет запросов на слово, я предлагаю подождать текст, а 

затем у нас есть другие пункты в повестке дня, чтобы продолжить 

наше обсуждение. Есть возражения? Оливье и Кавусс, это старые 

руки? 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Это ошибка. Я уберу руку. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо, спасибо, Оливье. Поэтому, если больше нет 

запросов на слово, я бы попросила Францию попытаться 

предоставить текст как можно раньше, чтобы мы могли продолжить 

наше обсуждение по этому вопросу, а между тем, если мы можем 

вернуться к потенциальным темам, просто чтобы определить 

другие моменты. Итак, у нас есть последующие процедуры, есть ли 

у нас добровольцы для чернового варианта для коммюнике? 

Кавусс, пожалуйста? 

 

ИРАН:   Да, по предыдущему вопросу, возможно, мы хотим, чтобы 

Франция и любые другие лица, заинтересованные в этом вопросе, 
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собрались вместе и предоставили нам что-нибудь к завтрашнему 

дню к 12 UTC, спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Кавусс. Так что, да, я надеюсь, что Франция и 

заинтересованные страны смогут предоставить нам текст как можно 

раньше, и желательно, конечно, как Кавусс [неразборчиво], прежде 

чем мы начнем наши встречи. Текст [неразборчиво] с Хорхе и 

переслать другим, так что большое спасибо, Луиза и Хорхе, 

конечно, если вы согласны? Итак, Кавусс, это старая рука, верно? 

Или это новая. 

 

ИРАН:   Да, это старая, но новая тема № 2. Последующий раунд для новых 

gTLD. Я не думаю, что мы должны начать с нуля. У нас есть 

некоторые вопросы Правлению. У нас есть другие материалы. 

Возможно, со всеми этими вещами, мы могли бы составить текст и 

добавить в качестве предварительного текста для этого пункта. 

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Кавусс, и, да, я уверена, что Луиза и Хорхе 

воспользуются тем, что они уже собрали и поделились с нами. По 

крайней мере, это согласованный текст сейчас. Так что по поводу 

службы каталогов регистрации доменных имен и защиты данных, 

есть добровольцы? Я не уверена, есть ли у нас коллеги из EPDP, 

небольшая группа или небольшая группа GAC, но интересно, могут 

ли они помочь с составлением текста для коммюнике? Фабьен, не 
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могли бы вы проверить, и дайте нам знать, и, конечно, любые 

другие заинтересованные члены GAC могут присоединиться, 

конечно.      

 

FABIEN BETREMIEUX:   Манал, это Фабьен. Я прослежу. Я поставил этот пункт здесь ... 

учитывая обсуждение на слайдах, которые обсуждались сегодня 

ранее. Я надеялся, что Лорин или Георгиос смогут об этом 

поговорить. Я вижу галочку от Георгиоса в этот самый момент в 

списке участников, поэтому я предполагаю, что это равносильно 

волонтерству, Георгиос поможет мне в координации с другими. 

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Отлично. Большое спасибо и спасибо вам, Георгиос, и всем 

добровольцам. Итак, какие-нибудь другие потенциальные темы? И 

я также смотрю на повестку дня. У нас не будет ничего нового в 

ближайшие дни, кроме встречи с ALAC, и я уверена, что мы отразим 

наши двусторонние заседания в коммюнике, как мы обычно 

делаем. Одно с Правлением и одно с ALAC, после наших заседаний, 

конечно. Итак, что-нибудь еще относительно коммюнике? Если нет, 

то Кавусс, это старая рука? И спасибо, спасибо Джакомо за 

добровольную помощь Хорхе по вопросу последующих процедур. 

Спасибо. Итак, если больше нет запросов на слово, я рада 

сообщить, что мы закончили раньше времени, поэтому мы 

возвращаем вам 20 минут, еще раз спасибо всем, на этом наша 

встреча на сегодня завершается, и большое спасибо за вашу 

активную работу, участие во всех заседаниях и за прекрасную 
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поддержку со стороны нашего персонала поддержки. Завтра мы 

начнем в том же зале Zoom, конечно, в 13:30 UTC. 8:30 по 

Канкунскому времени с необязательным неофициальным 

получасовым обменом мнениями с теми, кто, возможно, пропустил 

наши поздние обсуждения. Затем мы продолжим по нашей 

обычной повестке дня, начиная с обновления PSWG в 14:00 UTC, в 

9:00 по времени Канкуна. Так что с этим, спасибо всем. Хорошего 

вам отдыха и до завтра. 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


